

AVISO

62ª Entrega del Ariel

Ante las extraordinarias circunstancias que nuestro país enfrenta en el contexto de la pandemia, la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas informa que una vez superada la crisis de salud anunciará las nuevas fechas de las actividades correspondientes a la 62 entrega del Ariel.

La AMACC reitera su compromiso con la defensa, investigación, promoción y preservación del cine mexicano así como con la importancia del Ariel, como el reconocimiento que se otorga entre pares a lo mejor del cine mexicano.

Es importante mencionar que la plataforma de visionado de las película inscritas este año seguirá disponible para los miembros inscritos en el Comité de elección de nominados el tiempo que sea necesario.

Mayo 2020